

5日(火)には、月曜集会が行われ、各種コンクールの表彰と後期委員会の委員長、副委員長の任命がありました。校長先生からは、山の学習での5年生の様子が紹介され、山の学習を通じて見られた主体性や、グループのため、学年のためにがんばる態度を委員会活動で身につけたいとお話いただきました。委員長、副委員長を中心に委員会活動を盛り上げてくれることを期待します。

翌6日(水)、7日(木)には、6年生が修学旅行に出かけました。奈良、京都で多くのことを実際に見聞きして、学校での学びを深めることができたようです。法隆寺では、現地ガイドの方の説明を、一言とも聞き漏らすまいという真剣な姿が見られました。英会話にも真剣に取り組み、外国人からの旅行者の方とコミュニケーションをとることができたようです。充実した1泊2日でした。

11/5(火) 月曜朝会



理科作品展の賞状が披露されました



続いて、後期委員会の任命状が授与されました

11/6(水) 修学旅行第1日目(奈良)



京都へ向かう車中、マナーを守って控え目にピース



法隆寺では、ガイドさんのお話に耳を傾けます



緊張しながらの英会話体験も



終わればこんなに満面の笑み、いい思い出です

11/7(木) 修学旅行第2日目(京都)



清水寺、このあとお土産の購入と昼食も



二条城では本丸御殿の公開がされていました



定番金閣寺、やっぱり映えますね



茶碗の絵付けにも挑戦しました、完成品が楽しみ

11/7(水) おー！造形教室



今年はコースターやペーパーウエイトを作りました



カメラを向けてもこの通り、みんな真剣です

11/9(土)公共物奉仕作業 11/12(水) 重機による整地作業

28日(木)に予定されている植栽文字「トキワヒガン」の植替えを控えて、社教委員の皆さんをはじめ、金原造園さん、山口土木さんの協力のもと、学校南側法面の整地が着々と進んでいます。当日は児童、保護者など多くの人が参加をして30数年ぶりの完全リニューアルを盛り上げましょう。

